



### Pressemitteilung 043.2023

Veröffentlicht am: 10.07.2023

#### Fluthelferorden für selbstlose Helfer

In der letzten Stadtratssitzung wurden die Kameraden Lukas Reim, Rüdiger Heinrich, Kevin Enge und Christian Laux für ihren selbstlosen Einsatz bei der Flutkatastrophe im Ahrtal, mit einem Hochwasserorden geehrt.

Im Juli 2021 waren die 4 Kameraden mehrere Tage im Krisengebiet im Einsatz. Wasser transportieren, Straßen spülen, Keller auspumpen, Schutt und Schlamm beseitigen oder auch Gespräche mit den Anwohnern. Hilfe wurde überall benötigt.

Endlose Tage mit anstrengender freiwilliger Arbeit und dazu noch die unzähligen Eindrücke zerrten an den Kräften der Kameraden. Doch bei all den schlimmen Dingen, gab es spürbare Hoffnung und eine unheimliche Hilfsbereitschaft in dem Krisengebiet. Die emotionalsten Ereignisse waren unter anderem die Momente, in denen man die riesige Dankbarkeit der Bevölkerung spürte. Ob an aufgehängten Bannern und Schildern, oder im persönlichen Gespräch, überall war die Freude über jede helfende Hand spürbar.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

